

Presupuesto...

(Viene de la pág. 1)

arrollo medido por la inquietud de los movimientos integracionistas que, querámoslo o no, tienen que afectarnos, tanto si participamos en ellos como si permanecemos al margen, por cuanto hay una serie de consecuencias de los actos comunes internacionales que tienen que reflejarse en nuestra producción y en nuestro comercio.

El país tiene ambiciones de otro estirón económico, suplemento del que dió entre 1939 y 1959, pero de tan incalculables consecuencias como él. Ahora lo podemos lograr bajo un signo de mesura, siguiendo un camino previamente marcado, una senda cuya más elemental enunciación es afirmar que resulta imperativo crear al menos millón y medio más de puestos de trabajo que descongestionen sectores de vida lánguida en beneficio del acervo general.

Abrimos 1962 con un cántico a la esperanza. No faltan los problemas, pero tampoco faltan la inquietud y los medios materiales para resolverlos. El crédito de que España disfruta en el mundo de la economía internacional es tan amplio como el que puede concederse al deseo

de mejoría que alimenta dentro de las fronteras nacionales.

De «Actualidad Económica»

Comercio Exterior

(Viene de la pág. 3)

vigencia de este Decreto para el pago de mercancías en el exterior y en las cuales se exigía el requisito de la presentación de la factura consular, se sustituirá dicho documento por una certificación que expedirá, libre de derechos, el funcionario consular correspondiente a instancia de parte interesada en la que se hará constar la finalidad expresada.

MARRUECOS

En la Secretaría de esta Cámara, se encuentra a disposición de los exportadores, lista de los productos que al examinar la situación del clearing hispano-marroquí, se ha observado la existencia de posibilidades de aumentar las exportaciones españolas a aquel país.

Lo que se hace público para general conocimiento.

AGRADECEREMOS A NUESTROS LECTORES, CUANTAS SUGERENCIAS SE NOS HAGAN, TENDENTES A MEJORAR LA CALIDAD DE ESTE «Boletín Informativo»

Empréstito de la C. E. C. A. en el mercado de Luxemburgo

Luxemburgo.—La Comisión Ejecutiva de la Comunidad Europea del Carbón y el Acero, ha enunciado que se dispone a lanzar una emisión de 500 millones de francos luxemburgueses en el mercado del Gran Ducado, en títulos de 5.000 y 25.000 francos, a la par, amortizable en 15 años y al 4,75 por ciento de interés.

El reajuste del tipo de cambio del boliviano

Nueva York. En visde la revalorización de la moneda en Bolivia, del Mercado de Divisas de Nueva York se ha pasado aviso de que a partir de ahora, 1.000 bolivianos equivalen a un peso, y que el tipo de cambio del boliviano es en la actualidad de 7 a 8 centavos de dólar yanqui, por peso.

Déficit noruego

Oslo. — La balanza de pagos noruega, acusó un déficit de unos 1.500 millones de coronas en 1961, lo que supone 600 millones más que en 1960.